



Reunión de Adán Augusto y empresarios en Veracruz; ofreció apoyo por inseguridad y violencia

TANYA ACOSTA/RAFAEL ORTÍZ

Adán Augusto visitó el puerto de Veracruz en donde se reunió con el gobernador del estado **Cuitláhuac García Jiménez** y con el presidente de la Junta de Coordinación Política, **Juan Javier Gómez Cazarín**, con quienes desayunó en el tradicional café de **La Parroquia**, previo a la reunión que sostuvo con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial de Veracruz, que encabeza **Luis Antonio Exsome Zapata**, dicho evento se realizó en un hotel de Boca del Río.

Quien es considerado uno de los serios aspirantes a la **Presidencia de la República**, arribó muy temprano al puerto de Veracruz, para dirigirse hacia el mencionado y tradicional café en donde platicó y detalló algunas ideas que tienen que ver con la inseguridad que actualmente aqueja al estado de Veracruz.

Al acto central asistieron presidentes municipales, diputados locales y representativos que integran su movimiento "**Que Siga López**", acto para el cual unieron sus esfuerzos el propio gobernador, el coordinador de la **bancada de Morena en el Congreso local Gómez Cazarín**, así como el diputado federal **Sergio Gutiérrez Luna**, aunque este lo hace en forma muy mesurada. La asistencia aproximada fue de más de

mil 500 personas.

En realidad, el "**diálogo**" sobre la reforma electoral solo tiene el carácter de informativo porque quienes decidirán si se aprueba o no el **Plan B** serán los diputados federales, pero es un buen pretexto para que el tabasqueño haga campaña sin que se tome como tal, por la actualidad de su tema.

Pide parar espectaculares con su imagen Durante su visita a Veracruz el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López** invitó a sus seguidores a no colocar espectaculares con su imagen y evitar problemas o sanciones con las autoridades electorales.

Afuera del **Café La Parroquia**, donde desayunó con el gobernador **Cuitláhuac García** y con integrantes de los poderes Legislativo y Judicial local, el secretario **Adán Augusto López** agradeció el apoyo a sus aspiraciones presidenciales, pero pidió no adelantarse a los tiempos del partido y electorales.

"**Hicimos un deslinde hace dos o tres días que nos avisaron que estaban apareciendo los espectaculares, y desde luego que agradezco a quienes los han colocado, pero yo exhorto a que este tipo de ejercicios no se den**", afirmó.

Adán Augusto López aclaró que el diálogo ciudadano que sostuvo en Veracruz con diversos sectores de la vida pública y pri-



vada no se trata de un acto de precampaña, sino de un acto de gobierno.

"Vamos a tener una reunión ahí con los sectores del estado para platicar de la gobernabilidad del país, hablar de la reforma electoral, y para escucharlos, es una especie de diálogo del gobierno federal con la ciudadanía, y es un ejercicio que hemos estado haciendo todos los estados", indicó.

El secretario **Adán Augusto López** dijo que antes que sus aspiraciones presidenciales esté el compromiso de trabajar por la consolidación de la **Cuarta Transformación**.

"Esto no es un asunto de campaña, es un asunto de gobierno federal (...) estoy ahora en esta tareas ya después vendrán otros tiempos, no son tiempos electorales, y segundo a uno lo avala su trabajo y que cuando uno piensa o antepone el ejercicio de su encargo no necesita coordinadores, yo trabajo institucionalmente", señaló.

Profundizando en dicho tema cabe destacar que los cuatro nuevos **consejeros** del **Instituto Nacional Electoral (INE)** serán designados por insaculación en el pleno de la

Cámara de Diputados, tal como lo anunció el propio secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, durante el evento...

"Diálogos Ciudadanos: reforma electoral y gobernabilidad en México".

Aclaró que las quintetas de candidatos serán puestos en una urna y se dejará que sea la suerte la que elija quienes van a sustituir a los **consejeros** que terminan su periodo este **2023**.

El secretario de gobernación no dudó en expresar su alegría porque también termina su periodo como **consejero** presidente del **INE**, **Lorenzo Córdova**.

"Hay un consejo técnico, se van a cambiar cuatro, incluyendo a presidente de INE que ya termina afortunadamente, que ya se va, pues ahora el consejo técnico va a nombrar como lo dice la Constitución cuatro quintetas, y como nosotros, ni los legisladores integrantes de este movimiento se van a presentar a los acuerdos en los oscurito, se les acabó su repartidera, ahora se va insacular en el pleno de la Cámara de Diputados y que la suerte diga quiénes van a ser los próximos consejeros, quién va a sustituir al tal Lorenzo Córdova, que afortunadamente ya termina su mala época", finalizó.



Adán Augusto López y el gobernador **Cuauhtémoc García**



Durante su visita a **Veracruz** el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**

